



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



18/04/2024

LEGISLATIVO

Suspenden diputados discusión de la iniciativa de pensiones

CIUDAD DE MÉXICO (JAVIER ALATORRE).- ¡Cuidado, porque el Gobierno quiere todavía más!, quiere robarse más dinero de las Afores. La iniciativa del saqueo se iba a votar hoy en la **Cámara de Diputados**, pero cambiaron el dictamen por la noche, esto para apoderarse de todas las cuentas de las Afores y no solo de las cuentas de los trabajadores de más de 70 años. La oposición se dio cuenta de la maniobra, acusó a Morena de una nueva trampa para confiscar miles de millones de pesos. El autor de la iniciativa confiscatoria, **Ignacio Mier**, comentó que fue un error de la comisión técnica, así es que tendrán que redactarla como fue aprobado en comisiones y la votación será tentativamente el próximo lunes.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!4499?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!4499&authkey=!AOGGFrd140GGx5k&ithint=video&e=F9bi1S>